
Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 16.05.2019 

 

TOP 8 Mündliche Anfrage des Stadtrates Gottfried Koehn (SPD-Fraktion Stadt Halle 

(Saale)) zu Kontrollen und zur Sicherheit im Bereich des Bahnhofs/Riebeckplatzes 

 

Passantinnen und Passanten, die zum Hauptbahnhof gehen/vom Hauptbahnhof kommen, 

beklagen sich immer wieder über gefährliche Situation, die zwischen Fußgängern, 

Straßenbahnen und Fahrradfahrern aufgrund der beengten Platzverhältnisse entstehen 

(z. B. auf dem Weg zwischen den Straßenbahnhaltestellen Hauptbahnhof und Ernst-

Kamieth-Straße, Treppen zum Busbahnhof). Verschärft wird die Situation noch durch die 

Baustelle in der Westhalle des Bahnhofs und die zusätzliche Zuwegung zum Bahnsteig 1a. 

 

Daher frage ich die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie viele Unfälle (und welche) haben Polizei/Bundespolizei/Ordnungsamt in dem 

Bereich in den letzten 3 Jahren registriert? 

2. Wie häufig kontrollierte 2018 und 2019 das Ordnungsamt den Bereich (z. B. die 

Einhaltung des Fahrverbotes für Fahrräder)? 

3. Welche Maßnahmen können/müssten ergriffen werden, um die Gefahrensituation zu 

verringern (Verbotsschilder, häufigere Kontrollen o.ä.)? 


